

FICHE DE RENSEIGNEMENTS PRIMAIRE

ANNEE SCOLAIRE 2025 - 2026

I. ADMISSION

Le recrutement se fait sur étude du dossier.

Pièces à fournir :

- ✓ Une photocopie de l'Acte de Naissance
- ✓ Une photocopie du carnet de vaccination
- ✓ Les bulletins de notes de scolaire précédente.
- ✓ Deux (02) photos 4 x 4.

Les classes ouvertes pour l'année scolaire 2025-2026 sont les suivantes :

- **Section Francophone :** SIL, CP, CE1, CE2, CM1 et CM2

II. FRAIS DE SCOLARITE

Pour l'année scolaire **2025-2026**, les frais de scolarité se répartissent comme suit :

- ❖ **Inscription :** 50.000FCFA + un acompte d'au moins 50% de la première tranche de scolarité est obligatoire
- ❖ **Pension :**

SECTION	Division	1 ^{ère} tranche avant le 15/08/2025	2 ^{ème} tranche avant le 30/01/2026	TOTAL
Primaire Francophone	SIL & CP	230.000	115.000	345.000FCFA
	CE1, CE2, CM1	200 000	95 000	295 000FCFA
	CM 2	325000	/	325.000FCFA

NB : Le délai des inscriptions pour les anciens élèves est fixé au Jeudi 31 Juillet 2025.

- Les formalités d'inscription se font uniquement à l'école.
- Le paiement des frais de scolarité se fait dans les agences BICEC N° compte 06803 - 56779703001-12 (Groupe Scolaire Bilingue Privé Laïc Du Vaal) au Nom et prénoms de l'élève. la validation se fait uniquement à l'école dans les 48h contre reçu.
- L'inscription n'est ni remboursable, ni transférable.
- **Attention:** tous les élèves des classes d'examens doivent s'acquitter de la totalité de leurs frais de scolarité avant l'envoi de leur dossier d'examen 2025 - 2026

III. TRANSPORT D'ENFANTS

Les frais de transport des élèves par nos cars varient selon le circuit (ligne) emprunté par chaque car.

NB : pour plus de détails, se rapprocher de l'administration ou du service transport de l'établissement.

IV. FOURNITURE ET TENUES SCOLAIRES

- **Fournitures :** la liste des manuels et fournitures est disponible à l'école.
- **Tenues :** Tenue de fréquentation et de sport (voir échantillon à l'école).

Les inscriptions pour l'année scolaire 2025-2026 débuteront le Lundi 23 Juin 2025 pour les anciens élèves. Pour tout autre renseignement, la direction du collège reste à votre disposition de Lundi à Vendredi de 07h30 à 15h30m.

Contact: 698701700 / 677004114

LA DIRECTION.



INFORMATION SHEET PRIMARY **2025 – 2026 SCHOOL YEAR**

I. ADMISSION

Admission of new pupils is based on a study of the candidate's file.

File composition:

- A photocopy of the birth certificate
- A photocopy of the vaccination card,
- The progress report card of the previous school year
- Two passport size photos 4 x 4

Classes for the 2025-2026 school year are as follows:

- ✓ Anglophone section: Class 1, Class 2, Class 3, Class 4, Class 5 and Class 6

II. SCHOOL FEES

2025-2026 school fees rates are as follows:

❖ Registration: **50.000 Frs + a deposit of at least 50% of the first installment of tuition fees is mandatory**

❖ Fees

SECTION	Classes	1 st installment before 15/08/2025	2 nd installment latest the 30/01/2026	TOTAL
Anglophone Primary	Class 1 & 2	230.000	115.000	345.000FCFA
	Class 3 to 5	200 000	95 000	295 000FCFA
	Class 6	325 000	/	325.000FCFA

NB: Deadline for the registration of old pupils has been fixed for **Thursday 31th July 2025**

- **Payments can be done in any branch of the BICEC Bank account N° 06803 - 56779703001-12 (Groupe scolaire bilingue privé laïc Du Vaal) in the pupil's name.** Upon payment, confirmation is done in school within 48hrs.
- **The registration is non – refundable and non – transferable.**
- **Notice to Exam Class Students:** All students in exam classes must pay their full tuition fees before their exam files are submitted for the 2025-2026 academic year.

III. TRANSPORTATION

Transport rates of the children depend on the distance from home to DU VAAL and the different lines taken by the school buses.

NB: For details contact the school administration and the school transport service.

IV. SCHOOL NEEDS AND UNIFORMS

- Needs: the book list and school needs are available in the school.
- Uniforms: class wear and sportswear (see sample in school)

Registration for 2025-2026 will begin on Monday 23rd June 2025 for old students. For any other information, contact the school administration from Monday to Friday from 7:30am – 3:30 pm.

Contact: 698701700 / 677004114

THE MANAGEMENT